



Journée internationale des droits de l'Homme



© Josh Estey, Flickr.com / Libre de droits

Samedi 10 décembre aura lieu le "Human Rights Day"

L'assemblée générale des Nations Unies a déclaré le 10 décembre la journée internationale des droits de l'Homme ou "Human Rights Day". Depuis 1948, il s'agit de se rappeler ce jour-là l'importance de ces droits. Ils existent toujours dans ce monde de la persécution religieuse ou politique, la discrimination des femmes, le travail des mineurs et autres. Le thème de cette année : les victimes de génocides.

L'Armée du Salut s'engage pour des conditions de vie dignes et la dignité des hommes. En cette journée internationale des droits de l'Homme, elle se joint aux nombreuses organisations qui rappellent la persécution des personnes à cause de leur foi chrétienne, dans plus de 60 pays de ce monde, dont la Syrie et l'Irak.

Auteur

Rédaction

Publié le

9.12.2016